

50 bonnes raisons pour que la droite ne soit plus majoritaire à la Communauté Urbaine du Grand Nancy en 2014.

Le Président Rossinot veut tout maîtriser et, pour ce faire, il a une capacité à empêcher les initiatives, ou à geler les projets de développement, il distribue les avantages à ses amis pour tenter de conserver une majorité, il organise un traitement inégalitaire des communes et des quartiers sur l'agglomération nancéienne. Tout cela va à l'encontre de l'intérêt public et de la cohésion sociale. Les Grands Nancéiens souffrent. Nous développerons d'ici à 2014, « 50 bonnes raisons pour que la droite ne soit plus majoritaire à la Communauté Urbaine du Grand Nancy en 2014 », par la présentation de 50 dossiers, des petits dossiers, qui paraissent insignifiants, tant ils passent inaperçus, ou encore de gros dossiers... qui paraissent insignifiants tant ils passent inaperçus !

Dossier n° 14 – 31 mai 2013

ROSSINOT... CA SE GÂTE !

Vous le savez, je vous en ai souvent parlé sur ce site. La Communauté Urbaine empêche le développement de Tomblaine pour des raisons qui tiennent aux humeurs du Président Rossinot d'une part (et il est de plus en plus de mauvaise humeur) et à de la stratégie d'autre part qui consiste parfois à empêcher le développement de Tomblaine pour privilégier la commercialisation de la zone Entre Meurthe Et Canal à Nancy (quel fiasco !) ou encore tout simplement par ostracisme, eu égard à la couleur politique de la majorité du Conseil Municipal tomblainois.

Pour ce faire, le Président Rossinot a bloqué pendant 2 ans et demi nos demandes de modification du Plan Local d'Urbanisme. Cela signifie que pour qu'un certain nombre de réalisations soit possible, il fallait modifier ce PLU et qu'il a volontairement tardé. Oh miracle, à l'approche des élections arrive à l'ordre du jour du Bureau de Communauté du 30 mai 2013 la modification du PLU de Tomblaine !

On peut se poser d'abord la question : pourquoi maintenant ? La réponse est vraisemblablement dans l'attitude toujours aussi agressive et méprisante du président Rossinot. En effet, depuis quelques temps, nous avons découvert qu'il est un fidèle lecteur de ce site puisqu'il en parle très souvent, ce qui nous fait très plaisir.

Comme nous avons posé ce problème souvent sur le site, il est clair que Rossinot souhaitait se débarrasser de ce boulet avant les élections. C'est pourquoi cette délibération après 2 ans et

demi d'attente a été traitée, exposée et votée... en moins de 5 minutes !

Alors que juste avant, une délibération consistait à approuver la modification du PLU de Saint-Max, le Président Rossinot a demandé au Maire de Saint-Max quel était son avis. Pour la délibération concernant Tomblaine, le vieux briscard n'a pas demandé l'avis du Maire de Tomblaine. Plus diabolique que cela, il a demandé à la cantonade : « y a-t-il des interventions ? ». Comme le Maire de Tomblaine n'a pas demandé la parole, il l'a mise aux voix et la modification du PLU de Tomblaine a été votée. Mais, il était très embêté car il avait préparé son coup pour répondre à l'intervention du Maire de Tomblaine qu'il avait prévu et qui n'est pas venue. Alors après le vote (ça fait partie de ses méthodes habituelles de reprendre la parole pour des commentaires acerbes alors que le vote est fait), il a fait référence à l'excellent site herveferon.fr parce qu'on lui avait préparé des fiches et qu'il était très ennuyé de ne pas avoir l'occasion de s'en servir !!!

Il a alors prétendu que le Maire de Tomblaine lui avait écrit 21 fois en 2 ans et demi pour demander cette modification du PLU et que chaque fois, la Communauté Urbaine lui avait répondu (menteur). En effet, si nous avons écrit 21 fois, c'est parce que de façon évidente, il y avait mauvaise volonté de la Communauté Urbaine. La réalité, c'est que la modification du PLU a été demandée depuis beaucoup plus longtemps que 2 ans et demi puisque Rossinot a essayé de s'y opposer parce que nous n'étions pas d'accord sur la zone de la Méchelle au moment de l'affaire du projet d'extension du stade Marcel Picot avec l'argent public. Mais, chacun sait qu'il y avait beaucoup d'intérêts privés à préserver derrière tout cela... Pourquoi est-ce que nous disons qu'il y a mensonge ? Parce que la Communauté Urbaine n'a pas répondu à ces 21 courriers. Et si elle a répondu à la moitié d'entre eux, ça a été chaque fois pour dire que ce qui était demandé n'était pas possible ou pour compliquer techniquement le dossier. André Rossinot a alors prétendu que pour les autres communes, la modification du PLU avait duré très longtemps, voire plus longtemps (menteur). Pourquoi est-ce que nous disons que c'est du mensonge ? D'abord parce que nous venons de l'expliquer, la modification du PLU de Tomblaine date d'il y a beaucoup plus longtemps que 2 ans et demi. Ensuite, il est faux de dire que le PLU de Saint-Max a duré 3 ans. Et puis, lorsque les habitants de Saulxures qui ont fait des pétitions dont il n'a pas été tenu compte apprendront que la modification du PLU de Saulxures aurait duré 2 ans et demi alors qu'elle a été bâclée en six mois, ils apprécieront par eux-mêmes.

C'est triste, c'est grave, ça sent la fin de règne.

On le sait depuis longtemps, Rossinot nous a habitués à mentir, à intriguer mais maintenant, il ment effrontément. Ces affirmations sont ses vérités. Il n'y a plus que sa petite cour (de plus en plus restreinte) autour de lui pour en sourire timidement. En attendant, le Grand Nancy est mal géré, les inégalités s'aggravent et les Tomblainois dans ce cas précis auront beaucoup souffert des caprices du roi Rossinot.

Et une fois que l'on a disserté sur tout ça, il faut savoir que lorsque le PLU a été voté et aujourd'hui lorsque la modification du PLU s'est débrouillé pour que la Communauté Urbaine se rende propriétaire d'une grande partie du territoire concerné (la plaine de Tomblaine...). Donc même avec la modification du PLU demandé avec tant d'insistance par le Maire de Tomblaine, celui-ci se verra un développement puisque le roi Rossinot reste propriétaire des lieux. Monsieur Rossinot, qu'avez-vous fait des demandes aux sociétés que le Maire de Tomblaine vous a transmises ? Exemple : un bowling, l'extension du garage VAG, l'implantation d'une personne, etc, etc...

Enfin, manifestement très irrité par notre excellent site herveferon.fr, il redit en séance qu'il préférerait que je dise tout cela en Conseil de Communauté et non pas que je l'écrive sur ce site. C'est un mensonge de plus car je suis souvent intervenu en Conseil de Communauté pour le dire. Chacun sait que les Conseils de Communauté de Monsieur Rossinot sont indigestes, parole, parole, parole, et que toute tentative d'avis émis qui divergerait se voit aussitôt réprimée par une agressivité permanente. Il n'y a pas de démocratie, il n'y a pas de Communauté Humaine, il est temps que cela change.